

小海高等学校生活指導係発行

器物損壊を考える

SHRで調査を行ったので生徒諸君も知っていることと思いますが、最近立て続けに施設・設備が破損するということが起きました。まず第2学習室の温度計のガラスが割れていました。次に1階西渡り廊下の壁が壊れていました。施設・設備は大事に使ってほしいと言うこともあるのですが、もっと訴えたいことがあります。

以前にも駐輪場の壁が蹴破られたことがありました。男子トイレのプラスチック製のトイレトーパーホルダーが壊されたこともあります。しかしこの2件は壊した生徒が名乗り出ました。名乗り出た生徒は自分が悪いことをしたという自覚があったのでしょうか。黙っているのはいけないという気持ちもあったのでしょうか。名乗り出れば叱られるということも分かっていたと思います。もちろんそれなりの弁償もしなければならぬということも理解していたはずですが、そんな色々な感情がある中で、「黙ってはいけません。自分がやってしまったことを正直に述べよう。」と思って素直に名乗り出たのだと思います。

それに対して今回はどうでしょう。調査はしましたが詳細は不明です。以前の名乗り出るような生徒がいた頃とは生徒諸君の気風が変わってきたのでしょうか。それとも全く見当違いで外部の者が壊したのでしょうか。

物は大切に使う！これは当たり前のことです。しかし大切にしているにもかかわらず壊してしまうこともあるかもしれません。壊してしまった時は名乗り出る勇気を持ってもらいたいと思います。

小海線を大切に利用しよう

～係も小海線に乗り生徒諸君の指導をしました～

- ◎海瀬駅：ホームで生徒諸君が縦長に並びすぎていて乗車に時間がかかっていました。前の人に続いて乗車して下さい。乗車したら車両の奥の方へ進んでください
- ◎臼田駅、羽黒下駅、八千穂駅：ホームが2面あるので登校時の列車に乗る場合は駅構内の踏み切りを渡る必要があります。ギリギリに駅について線路を渡るようなことのないようにしてください。
- ◎生徒諸君以外にも小海線を利用している方はたくさんいらっしゃいます。そうした方々のことも考えて「乗車マナー」を考え「乗降に時間をかけすぎない」ようにしましょう

貴重品の管理をしっかりとしよう

学校で盗難があることは残念なことですが、少なからず盗難があることも事実です。貴重品の管理をしっかりとしてください。必要でない大金や貴重品を学校に持ってこないことも対策の一つです。集金等で学校にお金を持ってきた場合や貴重品を持ってきた場合は遠慮せずに先生に預けてください。